

ABSTRAK

Asriadi. 16157: Potensi Pemanfaatan Sejarah Lokal Pesisir Selatan dalam Pembelajaran sejarah di SMA. **Skripsi,** Jurusan Sejarah, Fakultas Ilmu Sosial, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mengidentifikasi potensi Sejarah Lokal Pesisir Selatan yang relevan dan dapat dimanfaatkan dalam Pembelajaran Sejarah di SMA. Terutama pada materi Sejarah Indonesia zaman Hindu-Budha sampai Kotemporer serta bagaimana Pemanfaatannya di sekolah.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan lokasi penelitian di Pesisir Selatan. Informan dalam penelitian ini adalah pelaku sejarah atau keturunan pelaku sejarah, Guru sejarah, Dosen sejarah, pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara, dan studi dokumen. Keabsahan data atau keakuratan data dalam penelitian ini diuji dengan menggunakan teknik triangulasi data. Kemudian data yang terkumpul dianalisis dengan interaktif, yang terdiri dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, Potensi Sejarah Lokal Pesisir Selatan yang relevan dan dapat dimanfaatkan dalam pembelajaran sejarah di SMA adalah : (1) Sejarah Indonesia Zaman Hindu-Budha adalah Kerajaan Inderapura. (2) Sejarah Indonesia Zaman Islam adalah Kesultanan Inderapura. (3) Sejarah Indonesia Zaman VOC adalah Sandiwara Batangkapas, Perang Bayang, Loji VOC di Pulau Cingkuak, Tambang Emas Salido. (4) Sejarah Indonesia Zaman Kolonial Belanda adalah Kehidupan Sosial-Ekonomi, dan Pendidikan Masyarakat Pesisir Selatan pada masa Kolonial Belanda. (5) Sejarah Indonesia Zaman Pergerakan Kebangsaan Indonesia adalah Perjuangan Tokoh Ilyas Yakub. (6) Sejarah Indonesia Zaman Jepang adalah Kehidupan Sosial-Ekonomi, dan Pendidikan Masyarakat Pesisir Selatan pada masa Pendudukan Jepang. (7) Sejarah Indonesia Zaman Kemerdekaan Indonesia adalah Perlawanan Rakyat Pesisir Selatan dalam Mempertahankan Kemerdekaan Indonesia dari Belanda. Pemanfaatan sejarah lokal Pesisir Selatan dapat dilakukan dalam 2 kategori pertama sebagai materi belajar, kedua sebagai lawatan sejarah.

Kata Kunci : *Sejarah Lokal, Pembelajaran Sejarah*